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Il Montefeltro uno scrigno 
di tesori incastonati nel verde 

del Parco Simone e Simoncello

Carpegna è un'oasi naturale dove
immergersi. Bellissimi boschi di coni-
fere e latifoglie, avvolti da profumi del
sottobosco e dall'aria frizzante. E'
una meta molto frequentata da coloro
che praticano la mountain bike ed il
trekking. Numerosi percorsi con
diversi gradi di difficoltà, per ogni
livello di allenamento fisico e per chi,
occasionalmente, si avvicina a que-
ste discipline. Nelle bacheche in
legno disseminate sul territorio,
all'entrata dei boschi o all'inizio dei
sentieri vengono evidenziati i percorsi
con i tempi di percorrenza ed i gradi
di difficoltà. Frequenti  sono  incontri
con animali selvatici quali i caprioli, i
cinghiali, gli scoiattoli, le lepri e tanti
altri. Antichi borghi e castelli sono
raggiungibili attraverso strade di cam-
pagna o prati. Non c'è che l'imbaraz-
zo della scelta. 
Portate con voi la vostra passione,
al resto ci pensiamo noi:

Un deposito sicuro dove sistemare le
bici al vs. ritorno Una piccola officina
con attrezzi per le riparazioni di routine

Unʼofficina ciclistica convenzionata
per riparazioni più impegnative Area
lavaggio biciclette Lavaggio dei capi
tecnici Cartine del territorio a cura del
CAI A richiesta una guida ciclistica
che vi accompagnerà e che vi illustrerà
il territorio Ogni mattina panini, frutta
e acqua per un break durante la vs.
uscita Colazione extra a buffet 
Pranzo e cena a scelta Crostate, the
caldo, brioche e succhi di frutta al vs.
rientro.
Settimane a partire da:
290 € e week end   da € 99.00 in BB
Sconti per comitive e gruppi.
In tarda primavera la gara 
"IL CARPEGNA MI BASTA" è l'evento
clou che vede la partecipazione di oltre
600 biker provenienti da tutta Italia.
Una gara dura di oltre 40 km con disli-
vello superiore a 1700 m. e un GPM
dedicato al "Pirata" il quale sovente si
allenava in questi fantastici posti.
per offerte e pacchetti 
www.hotelulisse.it 
per iscrizione alla gara 
www.ilcarpegnamibasta.it 

Speciale Bike 
The Montefeltro area: a treasure chest filled with the natural

beauty of Parco Simone and Simoncello

Carpegna is a natural oasis.  There are exquisite woods with conifers
and broadleaf plants, the smells of the underbrush and fresh air. It is a
favourite destination of mountain bikers and hiking enthusiasts.
Numerous trails offer various levels of difficulty for all levels of physical
fitness to those who practise these sports.  Wooden notice boards are
scattered thoughout the area, on paths leading to woodlands or trails,
to indicate the road to follow and the time required to get to the next
resting area, as well as the level of difficulty.  One can often cross paths
with wild creatures such as deer, wild boars, squirrels, hares and many
other animals. Ancient hamlets and castles can be reached by following
country lanes or crossing meadows.  There is a wide choice of paths.
Bring your enthusiasm, we will offer everything else:

A safe depot to leave your bicycles on your return A small workshop
equipped with tools for regular repairs An associated bicycle repair
workshop for more serious repairs Bicycle washing area Technical
items cleaning area Maps of the area supplied by the CAI Cycling
guides are available on request, these will accompany your travels and
offer valuable information on the area Each morning sandwiches, fruit
and water are available to have as a snack during your excursion
Extra buffet breakfast Choice of lunches and  dinners Tarts,
pastries, fruit juices and hot tea will be available on your return.
Weekly stay as from:
290 € and weekend stays from 99€ in BB
Discounts for groups and parties of tourists
In late spring the competition "IL CARPEGNA MI BASTA" is an impor-
tant event with the participation of over 600 cyclists from the whole of
Italy.
The hard race which covers over 40 km with differing heights of over
1700 m. and a GPM in tribute to the "Pirata" who often trained in these
lovely places. 
Offers and package: www.hotelulisse.it 
Deals or to enter the race www.ilcarpegnamibasta.it  
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Das Montefeltro ist eine Schatztruhe voller Edelsteine, die im
Grünen des Parkes Simone und Simoncello eingefasst sind.

Carpegna ist eine Natur-Oase, in die man gerne eintaucht. Hier gibt es
wunderschöne Nadel- und Laubwälder, umgeben von duftendem
Unterholz und frischer Luft. Es ist ein beliebtes Ausflugsziel für
Mountainbikefahrer und Trecker. Verschiedene Wege mit unterschiedli-
chen Schwierigkeitsgraden , für geübte und ungeübte Wanderer und Biker,
auch für diejenigen, die sich diesen Sportarten nähern. Auf den
Holzschildern, die im Gebiet am Waldeingang oder Wegbeginn an ver-
schiedenen Stellen aufgestellt sind, sind die verschiedenen Wege mit
Zeitangabe und Schwierigkeitsgraden beschrieben. Häufig stößt man auf
Tiere, wie z.B. Rehe, Wildschweine, Eichhörnchen , Hasen und andere.
Über Land- und Waldstrassen können Sie historische Ortschaften und
Burgen erreichen. Sie brauchen nur zu wählen. 
Bringen Sie Ihren Enthusiasmus mit, an den Rest denken wir! 

Sie finden hier  ein sicheres Depot für Ihre Fahrräder nach der Tour 
Eine kleine Werkstatt für einfache Reparaturen sowie Eine fachliche

Fahrradwerkstatt für größere Reparaturen Zudem bieten wir Ihnen die
Möglichkeit ihre Fahrräder zu reinigen Der „CAI“ (italienische Alpenclub)

Sorgt für das Waschen der Sportkleidung und stellt Gebietskarten zur
Verfügung Aauf Wunsch begleitet Sie ein Biker-Führer und zeigt Ihnen
die Gegend Jeden Morgen gibt es Brötchen, Obst und Wasser für die
Fahrt Extra – Frühstücksbüfett Mittag- und Abendessen nach Wahl
Kuchen, warme Hefegebäcke und Obstsaft finden Sie bei Ihrer Rückkehr.
Wochenpreis ab Euro 290,00 und Wochenende ab Euro 99,00 mit BB. 
Ermäßigungen für Gesellschaften und Gruppen.
Der Clou im späten Frühjahr ist der Wettbewerb “LA CARPEGNA MI
BASTA” an dem ca 600 Biker aus ganz Italien teilnehmen. Die Tour
erstreckt sich auf 40 km bei einem Gefälle von über 1700 m, und außer-
dem wird eine GPM – Prämie erteilt, die dem “Pirata” gewidmet ist, der oft-
mals in dieser herrlichen Gegend trainierte.
Für eventuelle Auskunft über Angebote und Einschreibungen zur
Teilnahme an dem Wettbewerb wenden Sie sich bitte an: 
www.hotelulisse.it -  www.ilcarpegnamibasta.it 
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